

# Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sumbangsih Warga dalam Program Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 23, 2024 - 11:25



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sumbangsih Warga dalam Program Door to Door System*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_Pada hari Sabtu, tanggal 23 Maret 2024, pukul 11.10 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, AIPDA Asep Misbah Hambari, kembali menggelar kegiatan yang bernilai strategis, yakni Door to Door System. Kegiatan ini dilaksanakan di lingkungan Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana pagi yang cerah, AIPDA Asep Misbah Hambari melangkah dengan semangat memasuki setiap rumah warga. Tujuannya jelas, untuk mempererat komunikasi dengan masyarakat setempat serta memberikan pembinaan yang bermanfaat.

"Assalamualaikum, selamat pagi," sapa AIPDA Asep Misbah Hambari dengan ramah kepada setiap warga yang ditemuinya. Melalui kunjungan ini, ia tidak sekedar menyapa, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting bagi kesadaran bersama.

Salah satu pesan yang diutarakan dengan tegas adalah tentang pentingnya bijak dalam menanggapi informasi, baik dari televisi maupun media sosial. "Kami mengajak seluruh warga untuk lebih bijak dalam menanggapi pemberitaan yang disajikan, baik itu dari televisi maupun media sosial. Dengan sikap bijak ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang kondusif," ungkap AIPDA Asep Misbah Hambari dengan penuh keyakinan.

Kunjungan Door to Door System ini bukan hanya sekadar pertemuan singkat, namun merupakan wujud nyata dari kepedulian aparat kepolisian terhadap keselamatan dan kesejahteraan masyarakat. Setiap tatapannya, setiap kata yang disampaikan, menandakan komitmen untuk terus hadir, berada di tengah-tengah masyarakat.

Dengan berakhirnya kunjungan tersebut, AIPDA Asep Misbah Hambari pun menyampaikan laporan kepada pimpinannya dengan penuh rasa bangga. Kegiatan Door to Door System telah berhasil dilaksanakan dengan sukses, memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat, serta memberikan dampak positif bagi pemahaman bersama.